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COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE DE L’ASSOCIATION PREVA 

10 JUILLET 2021 

SAINT-GENEST L’ENFANT 

 

PREALABLE : 

Nombre d’adhérents PREVA : 98, Nombre de présents PREVA à l’AG : 21, nombre de pouvoirs 

d’adhérents PREVA, 20. 

Le quorum est atteint et les votes pourront avoir lieu. 

 

RAPPORT D’ACTIVITE : 

L’année qui vient de s’écouler a été marquée par la pandémie de la Covid et la difficulté de se 

rencontrer physiquement. 

Cependant, l’année écoulée fut une année riche en actions et en résultats. 

En juin 2020, nous nous étions engagés à travailler sur l’eau  et sur les questions d'environnement et 

de cadre de vie. 

Les actions menées sur l’eau : 

A partir de septembre 2020, de nombreux médias ont contacté PREVA intéressés par le thème de 

l’eau.  

C’est le journal Le Monde qui réalise le premier article (une pleine page) ce qui déclenche une 

véritable onde médiatique : Presse écrite (Médiapart, La Clé des Champs,…), TV (TV3, la Cinq, M6, 

Euronews,…), Radios (Europe N°1, Radio Arverne, Radio Bleu Auvergne,…). 

Jamais auparavant, on avait autant parlé de Volvic,  de Danone et des résurgences de Saint-Genest 

L’Enfant et de la Pisciculture de Saint Genest L’Enfant. 

 

Cette vague médiatique va susciter différentes réactions que je vous cite chronologiquement : 

- La préfecture a rapidement cherché à entrer en contact avec PREVA pour faire un point sur 

l’aquifère de VOLVIC. 

- Création de collectifs sur l’eau au niveau du département : EBC63, Eau 63, notre  propre collectif 

composé de PREVA, FRANE, LDH Combrailles, UFC Que Choisir 63 et H20 Sans Frontières. 

- Notre collectif s’est ensuite rapproché du collectif de VITTEL et de celui de LUNENBURG 

(Allemagne) qui connaissent des situations proches de la nôtre et avec lesquels nous échangeons 

régulièrement. 

- Création d’un observatoire de l’eau sur internet et piloté par Denis Chevalier (Projet EQUIPE). 

- Les services de l’Etat, refusant la participation de PREVA au Comité de gestion de la ressource 

(RIOM), ont organisé le 16 décembre 2020 une rencontre avec toutes les parties prenantes et nous a 

donné la parole pour présenter notre vision du sujet. 
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- Parallèlement, PREVA participe à différentes instances départementales relatives à l’eau (Etude 

HMUC, PTGE, Gestion du SAGE-ALLIER AVAL, concertation relative au nouvel arrêté sécheresse 

départemental) ainsi qu’à des actions de contestation (contre les retenues culinaires et les créations de 

bassines). 

- Co-organisation avec les autres collectifs de défense de l’eau et participation à la marche Mondiale 

pour l’eau (21 mars 2021), 

- Toujours au printemps, dans le cadre de l’enquête parlementaire sur l’eau, audition de certains 

membres de PREVA par les enquêteurs du Parlement. 

- Participation aux réunions organisées par le Sage Allier-Aval afin de faire reconnaître notre 

territoire en zone humide, 

- Enfin, l’action amiable engagée par EBC63 contre le préfet pour son arrêté sécheresse risquant de 

devenir  contentieuse, PREVA a prévu d’appuyer cette action  par l’envoi au juge du TA de Clermont 

Ferrand (AMICUS) de différents points de vue sur le sujet. 

- Fin mai/début juin : la pression médiatique s’accentue avec les actions magistrales de l’AFP, les 

articles de Médiapart, l’Emission de radio « la Terre au Carré », la réaction du Japon en pleine année 

olympique. 

 

Environnement et cadre de vie : 

- Participations citoyennes de PREVA aux travaux engagés par les collectivités territoriales en 

matière de climat, de PLU, de projets (Biodiversité, circuits doux,…). 

- Sollicitation de la Mairie de MOZAC pour la tenue d’une réunion d’information à propos du projet 

de transformation de la friche industrielle située à l’entrée de la rue Jean Jay (Projet ATRIUM). 

- Rencontre avec le commissaire enquêteur désigné par RLV à propos des projets de constructions 

rue des Moulins Blancs. 

 

PROGRAMME PROPOSE POUR 2021/2022 : 

 

Poursuite et diversification de nos actions sur l’eau : 

- en faisant connaître la situation locale de l’eau au plus grand nombre en s’appuyant sur les médias 

qui nous suivent depuis 1 an 

- en utilisant notre observatoire de l’eau (EQUIPE) 

- en réalisant à l’automne une conférence grand public que nous co-organiserons avec nos amis et 

adhérents d’Enval. 

- en agissant en direction des jeunes : en participant aux journées sur l’eau qui se dérouleront les 7,8 

et 9 octobre et qui sont organisées par  H2O et l’Académie de Clermont. 

- en organisant nous-même un comité de gestion de la ressource fin février 2022, 
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- en appuyant notre demande de reconnaissance de notre zone en zone humide auprès de l’Agence de 

Bassin (Sage Allier-Aval), 

- en participant de nouveau à la Journée mondiale de l’Eau en Mars 2022  

 

Poursuivre notre veille sur toutes les évolutions néfastes pouvant affecter notre territoire :  
En suivant tous les projets de sur notre territoire : 

- projet ATRIUM et le règlement du problème de circulation posé par ce projet, -projets de 

constructions privées (rue des Moulins Blancs),  

- suivi du projet de détournement des flux de camions circulant actuellement sur l’avenue Jean-Jaurès 

(Réflexions en cours sur le sujet à RLV),  

- suivi du projet DANONE visant à installer des bassins de décantation sur le terrain attenant à 

l’établissement Feuillette, 

- projet de la Mairie de MALAUZAT d’installation d’un parc photovoltaïque  d’une surface de 3 ha. 

 

PROPOSITION DE MODIFICATION DU BUREAU : 

La composition de notre bureau doit évoluer cette année : 

- 2 membres ont demandé à sortir du bureau : Patrice RIOTTE et Denis CHEVALIER et 1 adhérent 

se propose de devenir trésorier de l’association : Claude LANGENFELD, 

- Enfin, je propose que 4 adhérents qui ont manifesté depuis le début de PREVA une expertise 

essentielle, soient enfin reconnus dans notre organigramme en tant que CONSEIL-EXPERT : 

Christian AMBLARD pour le domaine « Environnement et biodiversité », François-Dominique de 

LAROUZIERE, pour le domaine « Patrimoine naturel et ressources naturelles », Sylvie de 

LAROUZIERE pour le domaine « territoire, cadre de vie, paysage », Christian de REMACLE pour 

le domaine « Relations avec les institutions et les collectivités territoriales ». 

En résumé, la proposition d’organisation pour le bureau PREVA, soumise à votre approbation, serait 

la suivante : 

- 1 président, moi-même, sauf en cas de volontaire, 

- 1 trésorier (Claude LANGENFELD) et une trésorière adjointe (Chantal MASSY), 

- I secrétaire (Sylvie de LAROUZIERE) et une secrétaire-adjointe (Sylvia de REMACLE), 

- un conseiller technique : Jean-Yves GRENIER, 

- 4 conseillers-experts et porte-parole : Sylvie de LAROUZIERE, Christian Amblard, François-

Dominique de LAROUZIERE, Christian de REMACLE. 
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PRESENTATION DES COMPTES ET DU RAPPORT DES COMMISSAIRES : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VOTES : 

RAPPORT MORAL 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validé et accepté. 

 

COMPTES FINANCIERS 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validés et acceptés. 

 

QUITUS DONNE AU TRESORIER SORTANT (Denis CHEVALIER) 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validé et accordé. 
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PROGRAMME PROPOSE POUR 2021/2022 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validé et accepté. 

 

MODIFICATIONS PROPOSEES DU BUREAU DE l’ASSOCIATION PREVA 

Modifications  N°1 : Enregistrement de 2 membres sortants :  

Patrice RIOTTE (Vice-Président) et Denis CHEVALIER (Trésorier) 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validées et acceptées. 

 

Modifications  N°2 : Membres se proposant d’occuper leurs postes actuels : Jacky MASSY (Président), Sylvie de 

LAROUZIERE (Secrétaire), Chantal MASSY (Trésorière-Adjointe), Sylvia de REMACLE (Secrétaire-Adjointe), Jean-

Yves GRENIER (Conseiller)  

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validées et acceptées; 

 

Modifications  N°3 : Membres Entrants : Claude LANGENFELD (Trésorier), Christian AMBLARD (Conseiller-

Expert), François-Dominique de LAROUZIERE (Conseiller-Expert), Christian des REMACLE (Conseiller-Expert). 

Pour :    41          Contre :     0       Abstention(s) :      0     Résultat : Validée et acceptée.  

 

Le nouveau bureau de l’association PREVA comprend dorénavant 9 membres : 

Pour :    41     Contre :     0      Abstention(s) :      0     Résultat : Nouveau bureau Validé. 

 

CONCLUSION : 

Merci à vous tous pour votre confiance et votre soutien. 

Un grand merci à tous les membres du bureau qui ont beaucoup donné cette année et 

bienvenue et bon courage aux nouveaux venus. 

Je terminerai en adressant, au nom de tous, un grand merci à Denis qui remet son mandat de 

trésorier à l’issue de cet exercice et qui a été un acteur déterminant et exemplaire pour notre 

association. 

Merci pour tout. 

TRES IMPORTANT N’OUBLIEZ PAS : Adhérez…Ré-adhérez…FAITES ADHERER ! 


